
 
 

VERBALE CONSIGLIO DEL 11.07.2022 

Convocazione Prot. 453 del 6.7.2022. 

L’anno duemilaventidue, il giorno undici del mese di luglio alle ore 12:00 trovarsi riunito in 
videoconferenza, il Consiglio Direttivo della Federazione degli Ordini dei Dottori Agronomi 
e dei Dottori Forestali della Regione Lombardia per discutere il seguente ordine del giorno:  

Ordine del giorno:  
1. Approvazione verbale seduta precedente del 20.05.2022.  
2. Dettagli organizzazione evento del 21.07.22 c/o UNIMI  
3. Integrazione “una tantum” compenso dott. Tolasi periodo febbraio – luglio 2022  
4. Informativa tirocinio extracurricolare dott.ssa Parma  
5. Varie ed eventuali  
  
Sono presenti i dottori agronomi (A-Z Cognome): 

- Dott. Giampietro Bara – Presidente ODAF Brescia 
- Dott.ssa Claudia Castiglione – Presidente ODAF Bergamo 
- Dott. Giovanni Masotto – consigliere ODAF Mantova 
- Dott.ssa Francesca Oggionni – Presidente ODAF Milano 
- Dott. Marco Ribolzi – Presidente ODAF Varese  

 
1.  Approvazione verbale seduta precedente del 20.05.2022  

Il Presidente legge il verbale per approvazione della precedente seduta del 20.05.22.  
Il Consiglio approva con 4 voti favorevoli ed 1 astenuto (dott. Masotto, in quanto non 
presente al precedente consiglio). 
 

2. Dettagli organizzazione evento del 21.07.22 c/o UNIMI 
Il dott. Bara e Ribolzi, si coordineranno assieme al dott. Tolasi per il completamento 
dell’organizzazione dell’evento di avvicinamento al Congresso nazionale previsto per il 
giorno 21.07.2022 che si svolgerà presso UNIMI, e con argomento “Dall’Università alla 
Professione: l’importanza di un dialogo continuo”.  
Presenze - nominativi dei relatori - argomenti trattati da ciascun relatore ed il relativo 
timing verranno approntati dai dott. Bara e Ribolzi nei prossimi giorni al fine di definire la 
locandina dell’evento ed inoltrarla sia ai relatori, sia ai vari Ordini Nazionale ed iscritti 
della Lombardia.  
 

3. Integrazione “una tantum” compenso dott. Tolasi periodo febbraio – luglio 2022 
Il presidente Marco Ribolzi, valutata una richiesta da parte dell’interessato, propone 
un’integrazione “una tantum” al compenso del dott. Tolasi per il lavoro extra svolto in 
questi mesi a causa della mancanza di altro collaboratore. Ribolzi propone al consiglio 
2 soluzioni dando evidenza di come sia stato eseguito il calcolo. Il consiglio, dopo aver 



 
fatto le dovute considerazioni, delibera all’unanimità di corrispondere al dott. Tolasi un 
importo “una tantum” di €. 3.800,00 (tremilaottocento). 
 

4. Informativa tirocinio extracurricolare dott.ssa Parma 

A seguito della decisione presa dai consiglieri mediante comunicazioni telefoniche e mail 
di procedere sulla via di un incarico di “Tirocinio extracurricolare” con persona laureata 
in Università Cattolica anche in forza del fatto che esiste una convenzione Fodaf – 
Unicatt, Ribolzi riferisce di aver già dato alla sig.ra Elisa incarico di contattare la 
segreteria di UNICATT. 
Sempre Ribolzi riferisce che la modulistica del tirocinio prevede un minimo compenso 
curricolare di 300,00 €/mensili lordi mentre il consiglio Fodaf aveva preventivato 500,00 
€. /mensili lordi per il periodo da luglio a ottobre, riservandoci poi di definire il compenso 
per i mesi a venire in base alle effettive capacità della tirocinante. 
Nel corso della settimana verranno acquisite ulteriori informazioni circa la modalità di 
attivazione del tirocinio. 
 

5. Varie ed eventuali  

Il presidente Marco Ribolzi riporta che a seguito di richiesta inoltrata per conto del Conaf 
a tutti gli iscritti della Lombardia al fine di raccoglier candidati per il gruppo Akis, si 
provvederà a segnalare al CONAF i due nominativi pervenuti: dottore agronomo Marco 
Leveratto (delegato da MI) – dottore agronomo Maiocchi Mattia (Odaf MI) al quale 
chiederemo di far parte di un dipartimento del Fodaf. 

Il dottore agronomo Bara fa presente che in merito ai crediti formativi maturati “fuori 
catalogo” nazionale e inseriti sul portale Sidaf come attività formativa personale riscontra 
delle problematiche nel riconoscimento: Fa inoltre presente che non vi sono risposte da 
parte del Conaf, nella persona del Dottor Degano, a fronte di richieste di maggiori 
delucidazioni su come comportarsi. L’argomento verrà preso in carico dal Dipartimento 
della Formazione referente Claudia Castiglione. 
 
Il dottore agronomo Francesca Oggionni segnala che l’ODAF MI ha sempre avuto 
un’anagrafica dettagliata maggiormente rispetto all’anagrafica Sidaf. Pone la questione 
per capire la posizione degli altri ordini lombardi nei confronti delle autocertificate 
“specializzazioni”. Viene da più parti confermata la difficoltà a redigere un elenco di 
settori di attività e che la questione sia da trattare con molta attenzione. 
Oggionni si riserva di approfondire con Conaf. 

 

Non avendo null’altro da deliberare, la seduta si conclude alle ore 13.02. 

La Vicepresidente FODAF Claudia Castiglione 

Il Presidente FODAF Marco Ribolzi 

Milano, 11.07.2022. 


